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Protokoll:  20. Ordentlichen Generalversammlung des CBCS 
 3. März 2024, 10 Uhr - Restaurant Traube, Küttigen 

 
Gemeinsames Mittagessen ab ca. 12.45 Uhr 

Anwesend Thomas Tschanz, Präsident 

Stefanie Nideröst, Kassierin 

Rebecca Klaus, Sekretariat 

Imelda Angehrn, Vize-Präsidentin u. Präsidentin ZuKo 

Jonas Walde, Beisitz und Anlässe 

Mitglieder Mitglieder:  53 davon sind 52 stimmberechtigt – Absolutes Mehr 27 

Protokoll  Phillip Manger, Protokollführer 

 
Leider hat sich bei der mit der Einladung zur GV versendeten Traktandenliste ein Fehler eingeschlichen (Nummerierung). Dieser wurde mit 
nachfolgender Traktandenliste korrigiert. 

 
Traktanden: 

1.  Begrüssung 

2. Genehmigung Traktandenliste 

3. Wahl des Stimmenzählers 

4. Genehmigung des Protokolls  

 der 19. GV 2023 

5. Jahresbericht des Präsidenten 

6. Jahresbericht der Präsidentin Zuchtkommission 

7. Mitgliedermutationen 2023 

8. Jahresrechnung 2023 und Revisorenbericht 

9. Décharge-Erteilung an Kassier und Vorstand 

10. Festsetzung  

 a)  der Mitgliedsbeiträge 2025 

 b)  der Zuchtgebühren 2025 (Züchterbeiträge an den Gesundheitsfond, Zuchtstättenvorkontrolle, 

Wurfkontrolle und Körbeiträge) 

11. Budget 2024 

12. Wahlen und Neuwahlen (Tagespräsident muss ernannt werden) 

Vorstand:  

Präsident: Thomas Tschanz (Einzelwahl) 

Vizepräsident: Jonas Walde 

Kassierin: Stefanie Nideröst (Einzelwahl) 

Sekretariat: Lucienne Willi (neu) 

Protokoll: Phillip Manger 

Anlässe: Anne Otz (neu) 

Protokoll  Phillip Manger 
Gartenweg 10 

CH – 5707 Seengen 
phillip@manger-mode.ch 
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Kommunikation/Social Media: Simone Föhn (neu, Beisitz ohne Stimmrecht) 

 

Zuchtkommission: 

Präsidentin: Imelda Angehrn (Einzelwahl) 

Mitglied: Ginette Hufschmid 

Mitglied: Sonja Krebser 

Mitglied: Raffaele Di Monte 

Mitglied: Carmen Rappold (neu) 

 

Revisoren: Brigitte Scherrer (wie bisher), zweiter Revisor gem. Vorschlag der GV 

Wesensrichter: Neu steht zur Wahl als Anwärterin Wesensrichterin: Sonja Krebser, Zürich 

Formwertrichter: Neu steht zur Wahl als Anwärterin Formwertrichterin: Janine Christ 

 

 

13. Kurzbericht Arbeitsgruppe 

14. Anträge der Mitglieder: Anträge Claudia Schwack 

15. Ehrungen 

16.  Bestimmung Teilnehmer Delegierten-Versammlung der SKG vom 27. April 2024 

17.  Jahresprogramm 2024 

18.  Verschiedenes 

 

 

Inhalt Diskussion/Beschlüsse   

1. Begrüssung  

 Der Präsident begrüsst die Anwesenden zur 20. GV. Zum ersten Mal findet die GV im Restaurant Traube 
in Küttigen statt.  
Thomas bedankt sich bei Imelda Angehrn und bei allen Gründungsmitgliedern, dass sie vor 20 Jahren 
den CBCS gegründet haben. Der Club feiert also 2024 sein 20-jähriges Jubiläum! 
Speziell möchte Thomas die Mitglieder aus Ungarn willkommen heissen, die extra für die GV in die 
Schweiz gereist sind. 
Kathalin Tabi-Sztolar hat vor kurzem den offiziellen Conti Club Ungarn gegründet. 
In einer andächtigen Minute denken wir an unsere langjährigen Mitglieder, die im vergangenen Jahr 
verstorben sind: Bernd Trafoier, Walter E. Abegglen, Dr. Hans Ruedi Beutter.  
Der ehemalige Präsident und Ehrenmitglied Hannes Zaugg entschuldigt sich aus beruflichen Gründen. 
Antoine Leuenberger (Gründungsmitglied) lässt sich entschuldigen. Er ist verhindert und grüsst alle 
Mitglieder.  
Janine Christ lässt sich entschuldigen. Sie musste notfallmässig mit ihrer Tochter ins Kinderspital. Wir 
wünschen ihr alles Gute für die ganze Familie. 
 

2. Genehmigung Traktandenliste  

 Ordnungsantrag von Cathrin Christian:  
1. Das Traktandum 12 Wahlen soll hinter Traktandum 16 (ehemals 18) gestellt werden.  

Antrag angenommen mit 25 ja/21 nein/4 Enthaltungen  
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2. Es sollen geheime Wahlen stattfinden (Punkt 12):  
Antrag abgelehnt mit 11 ja/30 nein 

3. Wahl der Stimmenzähler 

 Entscheid: Markus Imhof, Hans-Rudi Kiefer, Uschi Minder 

4. Genehmigung des Protokolls der 19. GV vom 23.04.2023 

 Entscheid: Das Protokoll des Vorjahres wird nicht verlesen aber per Wahl genehmigt.  

5. Jahresbericht des Präsidenten 

 Der Präsident liest seinen Jahresbericht vor. Dieser ist Bestandteil des Protokolls und wird als 
PDF 1 angehängt.  

 Entscheid: Der Jahresbericht des Präsidenten wird per Wahl genehmigt.  

6. Jahresbericht der Präsidentin Zuchtkommission 

 Ginette Hufschmid liest im Auftrag von Imelda Angehrn den Jahresbericht vor. Auch dieser 
wird dem Protokoll als PDF 2 angehängt. 
Wir dürfen auf ein gutes Jahr zurückblicken. 
Zuchtgeschehen: in 15 Würfen wurden total 51 Hündinnen und 51 Rüden geboren. Alle Geburten 
fanden ohne Kaiserschnitt statt.  
Imelda bedankt sich bei allen Züchtern, die mit viel Herzblut ihre Würfe betreuen. 
Wir denken an die provisorische Anerkennung des Contis im Jahr 2022 zurück. Wir haben in den letzten 
20 Jahren so viel zusammen erarbeitet. Dies soll uns motivieren, weiterhin mit viel Elan unseren Einsatz 
zum Wohle unserer Contis einzubringen.  
Die 16. Clubschau im Salzhaus in Wangen fand am 11. Juni 2023 mit 42 Ausstellungshunden aus 
Frankreich, Deutschland und der Schweiz statt.  
Die Richterin Lisbeth Mach teilte im Schlusswort zur Ausstellung mit, dass sich die Contis bezüglich Typ 
gut weiterentwickelt haben und sie vom Wesen begeistert sei.  

 Entscheid: Der Jahresbericht der ZuKo wird per Wahl genehmigt  

7. Mitgliedermutationen 2023 

 Stefanie Nideröst präsentiert die Mutationen der Mitglieder: 
Per 2.3. sind nach dreimaligem Mahnen immer noch 15 Jahresbeiträge offen.– Die 
entsprechenden Mitglieder werden aus dem CBCS gestrichen und ausgeschlossen.  
 
Austritte (inkl. Streichungen) 39 Austritte 
Bereits 11 Neueintritte. 
Stand Mitglieder Total: 249 
 

8. Jahresrechnung 2023 und Revisorenbericht 

 Vor GV-Beginn wurden die Finanzunterlagen (Jahresrechnung 2023, Festsetzung 
Mitgliederbeiträge sowie Zuchtgebühren 2025 und das Budget 2024) auf die Tische verteilt. 
Der Bericht zur Jahresrechnung 2023 wird von Stefanie Nideröst vorgelesen und erläutert. 
Sie erwähnt namentlich alle Spenderinnen und Spender und bedankt sich herzlich bei ihnen.  
 

Michael Patscheider möchte wissen, weshalb der Vorstand sich mit Stefanie Nideröst für eine vorerst 
externe Lösung entschieden hat und Doris Wirz, die sich bei Daniela Dennler für das Amt der Kassierin 
gemeldet hatte, abgelehnt wurde.  
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Dem Vorstand wurde an der GV 2023 die Kompetenz erteilt, die ideale Nachfolgelösung für Daniela 
Dennler zu suchen. Diese fand er in der Person von Stefanie Nideröst. 
 
 
Mit einer internen Besetzung meint Michael Patscheider, hätte der Betrag von Fr. 1'734.85 
den Stefanie als Externe mit der ganzen Übernahme der Buchhaltung, etc. in Rechnung 
stellte, vermieden werden können. Stefanie teilt mit, dass sie jetzt CBCS-Mitglied sei und 
dieser Betrag in Zukunft entfalle.  
 
Die Jahresrechnung wird mit 41 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen angenommen. 
 
Der Revisorenbericht wird von Brigitte Scherrer vorgelesen. Ebenfalls beigelegt. 
 
Alle Fragen zum Abschluss wurden während der Revision mit Stefanie Nideröst geklärt. Alle Aktiven und 
Passiven wurden korrekt ausgewiesen. 
Die Revisorin stellt den Antrag, die Jahresrechnung zu genehmigen und der Kassierin Décharge zu 
erteilen.  
 
Der Präsident dankt Brigitte Scherrer für ihre Arbeit.  

9. Décharge-Erteilung an Kassierin und Vorstand 

 Auf Veranlassung des Präsidenten bittet Brigitte die Versammlung um Handerhebung, falls die 
Mitglieder der Kassierin und dem Vorstand Entlastung erteilen wollen. 

 Entscheid: der Kassierin wie dem Vorstand wird mit 34 Ja Stimmen und einer Enthaltung Décharge 
erteilt. 

10.  a) Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2025 
b) Festsetzung der Zuchtgebühren 2025 (Züchterbeiträge an den Gesundheitsfond, 

Zuchtstättenvorkontrolle, Wurfkontrolle und Körbeiträge) 
 
Stefanie begründet die Erhöhungen der Mitgliederbeiträge damit, dass die SKG per 01.01.2024 die 
Mitgliederbeiträge um Fr. 5.00 pro Mitglied erhöht hat und der CBCS für das Jahr 2024 diese 
Erhöhung übernimmt. Bei den Zuchtgebühren wird lediglich die Km-Entschädigung von Fr. 0.70 auf 
Fr. 0.80 erhöht. 

  

 Entscheid: Die Mitliederbeiträge wurden mit 44 Ja Stimmen und die Zuchtgebühren mit 43 Ja Stimmen 
angenommen. 
 

11. Budget 2024 

 Ausführungen zum Budget 2024. Stefanie Nideröst stellt das Budget 2024 vor und weist auf einige 
Punkte hin. Gerne steht Stefanie Nideröst, falls gewünscht, für weitere Ausführungen zum Budget zur 
Verfügung, 
 
Aus der Versammlung werden keine Fragen gestellt.  
 

 Das Budget wird anschliessend per Abstimmung mit 51 Ja Stimmen genehmigt. 
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13.  Kurzbericht der Arbeitsgruppe (vorgezogen) 

 Michael Patscheider möchte mehr Details zu der Arbeit der Arbeitsgruppe wissen.  
Simone berichtet, dass sich die Arbeitsgruppe zu mehreren Sitzungen einfand und beschreibt die dabei 
erarbeiteten Aenderungen/Anregungen für die Homepage wie: z.B. Doppelspurigkeit, grammatikalische 
Fehler, klarere und einfachere Struktur. Zusammen mit Cathrin Christian konnten sie im Namen der 
Arbeitsgruppe an der Vorstandssitzung vom 14. Januar 2024 ihre Anliegen vorbringen. Es wurde 
konstruktiv diskutiert und beschlossen, dass im ersten Halbjahr die möglichen 
Aenderungen/Anpassungen auf der Homepage erfolgen sollten. 
 
Es erfolgten aus der Versammlung keine weiteren Wortmeldungen. 

14. Anträge Claudia Schwack 

 1. Antrag von Claudia Schwack – Kostenübernahme der Gravur auf dem Wanderpreis 
Dazu hat der Vorstand keine Einwände – die Kostenübernahme wird gutgesprochen. 
Entscheid: Der Antrag 1 von Claudia Schwack wird per Abstimmung mit 49 Ja Stimmen und zwei 
Enthaltungen angenommen. 

 
2. Antrag von Claudia Schwack – zusätzliche Preise für BIS/BOS – Ueberdenken der Preise Clubshow 
Imelda nimmt Stellung zum Antrag 2. In all den vergangenen Jahren wurden nebst Einheitspreis, Preise 
für die platzierten Hunde auch wertvolle Preise für die Finalisten überreicht, wie z.B. die beschriftete 
Wappenscheibe. Es sollte der Ausstellungsleitung überlassen werden, welche Preise abgegeben werden. 
Die Gewinner der Titel haben bereits Preise aus den Vorrunden erhalten. 
 
Ginette nimmt ebenfalls Stellung. Seit sie an den Clubschauen teilnimmt, ist sie der Ansicht, dass keiner 
zu kurz gekommen ist. Dies hatte Agnes Ernst schon so gehandhabt und wurde auch so weitergeführt. 
 
Entscheid: Der Antrag 2 wird von der Versammlung per Abstimmung mit 7 Ja Stimmen und 28 Nein 
Stimmen abgelehnt 

15. Ehrungen: 20 Jahre Vize Präsidentin, Gründungsmitglied 

 Imelda wird mit grossem Applaus geehrt und erhält von Thomas Tschanz einen fein riechenden 
Blumenstrauss. 
 
PDF 7 Ehrungen und Champions 
 

16. Bestimmung Teilnehmer Delegiertenversammlung der SKG – 27. April in Winterthur 

 Entscheid: Andrea Bättig, evtl. Ginette Hufschmid  
Weitere Teilnehmer dürfen sich gerne melden. Ginette empfiehlt die Teilnahme an der GV besonders 
auch für Züchter. 
 
Dazu gibt sie 2 Änderungen des Zuchtreglements der SKG bekannt, die zur Abstimmung kommen. 

1. Jeder in die Zucht kommende Hund muss bei der SKG ein DNA Profil seines Hundes hinterlegen. 
2. BOAS Screening für alle brachycephalen Rassen. Der ZV legt gemeinsam mit dem Kennel Club, 

der University of Cambridge und der Vetsuisse die Liste der betroffenen Rassen fest. Zurzeit auf 
der Liste: Mops, französische Bulldogge und English Bulldog. 
Wir haben von der Wissenschaftlichen Kommission der FCI bereits die Aufforderung, das BOAS-
Screening im Zuchtprogramm zu integrieren und werden auch entsprechend handeln.  
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12.  Wahlen und Neuwahlen (gemäss Ordnungsantrag hinter Traktandum 16 verschoben) 

 Wahlen und Neuwahlen (Tagespräsident muss ernannt werden) 

Adrienne Imhof wird mit 51 Stimmen als Tagespräsidentin gewählt. 

Wahlen Vorstand 

Thomas Tschanz stellt sich für eine weitere Amtsperiode zur Wahl. 

Michael Patscheider wird von Rocco Saulle als Gegenkandidat zu Thomas Tschanz vorgeschlagen. 

Auf Anfrage von Markus Imhof stellt er seine Ziele vor:  

1. Offene Kommunikation 

2. Clubführung verschlanken 

3. Akzeptanz auch bei den anderen Rassen 

 

Er möchte eine Clubspaltung mit zwei verschiedenen Lagern vermeiden. Michael Patscheider sieht sich 

als Brückenbauer. 

Erhalten Stimmen: 

Thomas Tschanz 30 ja / 12 nein / 8 Enthaltungen 

Michael Patscheider 13 ja / 21 nein / 14 Enthaltungen 

Somit wird Thomas Tschanz für eine weitere Amtsperiode gewählt 

 

Vizepräsident: Jonas Walde 

Einstimmig gewählt per Akklamation 

 

Kassierin: Stefanie Nideröst (Einzelwahl) 

Gewählt / 7 Enthaltungen 

 

Sekretariat: Lucienne Willi (neu) 

Gewählt / 1 nein / 6 Enthaltungen 

 

Protokoll: Phillip Manger 

Gewählt per Akklamation 

 

Anlässe: Anne Otz (neu) 

Gewählt / 2 Enthaltungen 

 

Kommunikation/Social Media: Simone Föhn (neu, Beisitz ohne Stimmrecht) 

Gewählt / 1 Enthaltung 

 

Wahlen Zuchtkommission 

Präsidentin: Imelda Angehrn (Einzelwahl) 

Ebenso scheiterte Michael Patscheider selbst mit seinem Antrag, dass sich Imelda Angehrn infolge ihres 
Gesundheitszustandes als Präsidentin der Zuchtkommission zurückziehen und nicht mehr als Mitglied, 
sondern nur noch in beratender Funktion der ZUKO angehören sollte. Die Tagespräsidentin, Adrienne 
Imhof, intervenierte und stellte klar, dass Imelda trotz ihrer Erblindung absolut fähig und in der Lage ist, 
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ihr Amt als Präsidentin in der Zuchtkommission zum Wohle unseres Contis auszuüben. Für Schreibkram 
steht ihr Ginette zur Seite. Eine grosse Mehrheit konnte diesem Antrag von Michael Patscheider nicht 
zustimmen und wählte Imelda Angehrn mit Applaus erneut zur ZUKO-Präsidentin. 
 

Gewählt 34 ja / 7 nein / 9 Enthaltungen 

 

Mitglied: Ginette Hufschmid 

Gewählt 47 ja / 3 Enthaltungen 

 

Mitglied: Sonja Krebser 

Gewählt 31 ja / 17 Enthaltungen 

 

Mitglied: Raffaele Di Monte 

Gewählt 33 ja / 3 Nein / 12 Enthaltungen 

 

Mitglied: Carmen Rappold (neu): 34 ja / 11 Enthaltungen 

 

Revisoren: Brigitte Scherrer (wie bisher), zweiter Revisor gem. Vorschlag der GV Herr Dr. Andreas 

Nahrstedt-Bach 

Gewählt / 5 Enthaltungen 

Wesensrichteranwärterin: Sonja Krebser, Zürich 

Gewählt 29 ja / 5 nein / 17 Enthaltungen 

Formwertrichteranwärterin: Janine Christ, Wissen 

Gewählt 34 ja / 16 Enthaltungen 

 

17. Jahresprogramm 2024 

 Körungen Nr. 1: 6. April in Allschwil  
Molosser Openair: 4. Mai in Lotzwil  
Ausstellung Lörrach Ostersamstag/Ostersonntag: 30./31.03. 
Clubschau Rohr (erstmals als Outdoor): 30.06. 
September Familientag  
Körung Nr. 2: 05.10. in Rohr 
SKG Hunde-Ausstellungen: 22./23.6. in Aarau / 24./25.08. in Luzern / 15.-17.11. in Genf 
 

18. Verschiedenes 

 Stefanie Nideröst erklärt unsere neuen TWINT Abwicklungsmöglichkeiten (Mitgliederbeitrag, Spenden, 
Anlässe) 
 
Antrag von Frau Bach 
Frau Bach schlägt vor, dass sich eine Taskforce bildet, die sich den Spannungsbereichen innerhalb des 
Clubs annimmt. Als erstes soll der Präsident mit Michael Patscheider zusammensitzen. Nachher soll 
nach Lösungen gesucht werden. 
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Michael Patscheider weist auf das neue Datenschutzreglement hin und fragt, was der Vorstand bis jetzt 
unternommen hat. Thomas Tschanz erklärt, dass man sich der neuen Auflagen bewusst sei und in 
diesem Jahr die nötigen Änderungen umsetzen wird. 
 
Michael Patscheider spricht die Probleme der Züchterin und Hundehalterin Daniela Koller an. Yvonne 
Tschanz macht klar, dass es nicht opportun sei über jemanden zu sprechen, der nicht anwesend ist. 
Ginette informiert, dass Gespräche mit dem Veterinäramt stattfinden und ein Gerichtsurteil auch 
weitergezogen werden kann. 
 
Frage aus der Versammlung: Warum ist der Conti im Service-Teil des Hundeheftes der SKG nicht 
präsent? 
Thomas antwortet, dass unsere neue Verantwortliche Kommunikation (Simon Föhn) sich diesem Thema 
annehmen wird. 
 

 
 
Thomas Tschanz schliesst die GV um 12.55 h 
 
 
 
3. März 2024, pkm 



www.cbcs.ch

Jahresbericht 2024 des Präsidenten:

Liebe Clubmitglieder,

das Jahr 2023 begann wie gewohnt mit unserer alljährlichen GV. Der nächste Anlass, der Plauschtag in Rohr konnte leider 
wegen zu geringer Teilnehmerzahl nicht durchgeführt werden. Um einen Anlass durchzuführen sollten mindestens soviele 
Anmeldungen eingehen, dass auch der Organisationsaufwand gedeckt werden kann.

Am 29. April waren Ginette Hufschmid und ich in Kassel als Referenten eingeladen, stellvertretend für den CBCS, bei einer 
Züchtertagung über den Conti, die von Ines Olbricht, Präsidentin des CBCD organisiert wurde. 
Thema: Wie geht es mit dem Conti weiter nach der internationalen prov. Anerkennung durch die FCI und auch wie der 
Rassestandard richtig interpretiert werden soll. Es war ein sehr interessanter internationaler Anlass und Austausch mit 
deutschen Conti-Züchtern, dem VDH-Tierarzt und weiteren interessantenn Referenten zu aktuellen Themen rund um den 
Conti. 
Auch zu erwähnen ist, dass demnächst eine neues Buch in deutscher Sprache über den Conti herausgebracht wird von 
Ines Olbricht in Zusammenarbeit mit Imelda Angehrn. Wir dürfen gespannt sein.

Am 16. Juni fand dann unsere 16. Clubshow im Salzhaus statt. Mit 46 Contis aus dem In- und Ausland war es auch diesmal 
eine erfreuliche Teilnehmerzahl.

Durch die Demission unserer Kassiererin mussten wir lange Zeit nach einer neuen Kassiererin Ausschau halten. Da dieser 
Posten eine sehr vertrauensvolle und auch aufwändige Aufgabe ist, war es uns wichtig eine fachlich geeignete Person dafür 
zu finden. Mitte Jahr fanden wir dann mit Stefanie Nideröst eine qualifizierte Nachfolgerin die sich bereit erklärte einzuspringen. 
Und diese Entscheidung hat sich als sehr wertvoll herausgestellt.

Im August war ein Highlight, dass nach etlichen Jahren, wieder einmal eine Welthundeausstellung in der Schweiz abgehalten wurde.
An der Welthundeausstellung in Genf, haben sich an den 3 Ausstellungen gesamt 64 Contis gemeldet. Die Ausstellung dauerte 
3 Tage beginnend mit dem Grand Prix, der Special CAC für Contis und der eigentlichen World Dog Show am Freitag.
Am Freitag an der WDS waren auch einige Schweizer Contis die in den enstprechenden Kategorien einen 
World Winner Titel erreicht haben, wo wir herzlich gratulieren:
In der Rüden Jüngstenklasse  -  World Hope Winner Kaspar v. Greifenseeblick
In der Hündinnen Welpenklasse  -  World Hope Winner Yumi des Combattants de la Guérite
In der Hündinnen offene Klasse  -  World Winner BOS Smartbulldox Delilah-Dior
Alles in allem waren unsere Contis an der Welthundeausstellung sehr gut vertreten, dafür möchte ich mich bei den 
Ausstellern herzlich bedanken.

Der Familientag konnte leider auch nicht wie gewohnt, wegen mangelnder Anmeldungen, durchgeführt werden. 
Jedoch wurde ein Alternativprogramm in Form eines Hundespaziergangs mit anschliessendem gemeinsamen Essen angeboten 
und durchgeführt.

Der jahresabschliessende Winteranlass, diesmal mit Raclette anstatt Fondue, erfreute sich einer grossen Anzahl Teilnehmern, 
auch wenn es wetterbedingt teilweise ein kleines Abenteur war.

Im letzten Jahr sind leider auch einige langjährige Mitglieder verstorben. Es sind dies: Bernd Loius Trafoier, Walter.E. Abegglen 
und Dr. Hans Ruedi Beutter. Gedenken wir ihnen in dem wir uns kurz erheben.

Es war auch ein Jahr, wo mir wieder einmal gezeigt hat, das es nicht immer einfach ist Menschen mit gleichen Interessen, in 
unserem Fall dem Conti, der Rasse Continental Bulldog, so zusammen zu leben dass wir alle an einem Strang ziehen. 
Jeder Mensch hat seine eigenen Interessen und Prioritäten, selbstverständlich, dass macht uns Menschen auch aus, jedoch 
wünsche ich mir, dass in unserer kleinen Welt wieder vermehrt anständiges, tolerantes und aufgeschlossenes Miteinander gelebt 
wird. In der Weltpresse sehen wir genügend jeden Tag was alles falsch läuft und was daraus für Konsequenzen entstehen können. 
Ein Miteinander kann eigentlich so einfach sein. Wenn man es zulässt.  

Präsident CBCS, Thomas Tschanz

Präsident  Thomas Tschanz
Schützer 617

CH – 3438 Lauperswil
president@cbcs.ch




